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.我完全反對機場上市
, , , . , , .首先 現在機管局運作良好 並且在不用虧損下 連續多年取得世界最佳機場榮譽 雖然有此榮譽 但我們仍然面對周邊城市的競爭 例如廣州市 現在為

, , , , , , 了上市 要增加機場費用 即是嚴重減低我們的競爭力 而且航空運輸是我們的經濟支柱 更有可能令一些航空公司取消香港的航點 改用新白雲機場
.得不償失

, , , , , , .第二 很多機場 例如新加坡機場 都主動減低機場費用來吸引多些廉價航空公司使用 但香港機場為了上市 反而加價 更減低香港的吸引力
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